

"Frese" besuchte, Deutschland unbekannt ist, wird sie in 60 Ländern als Mega-Star gefeiert.

Berühmt wurde Meryem als Hauptdarstellerin der größten türkischen TV-Serie "Muhtesem Yüzyil" ("Das prächtige Jahrhundert"). 400 Millionen Zuschauer folgten ihrem Leschöpft, ausgebrannt und brauchte Ruhe. In dieser Phase wurde sie mit Tochter Lara (1) schwanger und zog sich in ihre alte Heimat Hamburg zurück.

Zwischen Alster und Elbe kommt sie zu sich selbst, hier hat sie Verwandtschaft und Wurzeln. "Ich habe ja als Teenager erst fünf Jahre

meine Freunde. Gehe gerne an der Alster spazieren, bummel die Lange Reihe entlang, gehe in der Schanze gemütlich essen, in Planten un Blomen joggen, schlendere manchmal über den Kiez. gönne mir in der Innenstadt ein Eis. Ich fühle mich

Serie auf den Leib geschrieben. Die Dreharbeiten starten demnächst und Meryem ist dafür mit ihrem Kind nach Istanbul gezogen. "Ich versuche den Sommer zu genießen, bevor es rasant weitergeht", sagt sie lachend. Und wir merken uns ab sofort besonders gut ihren Na-